

Migros-Triebwagen an der Rigi

Die Genossenschaft Migros Luzern und die Rigi Bahnen AG verstärken ihre Zusammenarbeit. Anlässlich des 20-Jahr-Jubiläums von «Aus der Region. Für die Region.» fährt nun ein Migros-Triebwagen auf die Rigi. Die seit 2018 bestehende Partnerschaft der Migros Luzern und der Rigi Bahnen wird so weiter ausgebaut. Unter anderem ist die Migros ab dem 1. Mai 2019 mit einem Triebwagen ganz im entsprechenden Look auf der Rigi präsent, im Gegenzug erhält ein Migros-Lastwagen inklusive Anhänger ein eigenes Rigi-Branding. Für Migros-Kunden sowie Genossenschaftsmitglieder werden spezielle Rigi-Freizeitangebote geschaffen. Die offizielle Einweihung des Triebwagens mit anschliessender Jungfern fahrt von Vitznau nach Rigi Staffel fand am 30. April 2019 zusammen mit 50 Migros-Kunden statt, die per Wettbewerb ausgelost wurden.

HRo



Der Bhe 2/4 4 anlässlich der Präsentation am 30. April 2019 auf seiner ersten «Bergtour».

Foto: Andreas Gerber

Foto: Stefan Gygax



WRS-Bobos in Dreifachtraktion

Der Ölzug von Cornaux nach Mendrisio von WRS wurde am 24. April 2019 mit drei «Bobos» geführt. Im Einsatz standen die Re 430 111-5, der Re 430 115-6 und der Re 421 373-2, hier zwischen Hendschiken und Dottikon.

Foto: Julian Ryf



«Schüttelzug» im Emmental

Auf der sonst lediglich mit dreiteiligen RBDe 566-Pendelzügen befahrenen BLS-Linie Burgdorf–Konolfingen–Thun verkehrte am 14. April 2019 ein Fussball extrazug, hier zwischen Konolfingen und Grosshöchstetten.